

## 充実した文化祭になりました

平成29年度の文化祭が日曜日に行われ、大成功のうちに無事終了しました。今年度は、「Painting～それぞれに輝くcolor」のテーマのもと、準備や練習に取り組んできました。私の見たところ、展示・ステージ発表とも、大変すっきりとしていて、シンプルながらレベルの高い内容だったと思います。以下は、それぞれの私の簡単な感想です。

- ①今年度の文化祭を象徴していたのは、何といても展示の内容だったと思います。文化祭のためだけの展示ではなくて、普段の学習内容の発表や日常から掲示していた物が、文化祭という光で一段と輝きを増していました。1年生の大野キャンパスで作った作品、2年生の新人戦でのビクトリーの横断幕、3年生の高校体験入学の感想などです。また、文化祭に向けての製作物（1年生のドレス、2年生のスカイツリー風オブジェ、3年生のスカイツリー・新幹線・ドーム等）も見ごたえがありました。
- ②1・2年生によるえんぶり・虎舞は、やはり小中野中ならではのオリジナリティと迫力がありました。小中野小学校の小野一樹校長先生が「見事ですね」と大変感心していました。
- ③今年度初めての試みである、2・3年生のダンスも良かったです。保健体育の授業では、数年前からダンスが必修となりました。授業で取り組んでいることを、文化祭の場を借りて発表したわけですが、クラスごとにステージに上がった全員が、楽しそうに踊っていたことが、何よりも見ている人たちを笑顔にしてくれました。
- ④吹奏楽部の発表は、第3部で「白雪姫と7人の小人」をストーリーの中心にすえて、3年生を前面に出しながらも、吹奏楽部全体としてまとまっていたのが何よりも良かったです。ともすれば、3年生だけが注目されてしまうのですが、1・2年生の出番も十分あり、しかも見ている人たちを楽しませようという意図が伝わってきました。
- ⑤3年生の演劇は、圧巻（アッカン：もよおし物などで内容がすぐれていること）の内容でした。物語に深い意味がありながらあきさせないストーリー、そして出演した全員がいきいきと演技していました。さらに、衣装や舞台装置に手間をかけないで、一人が何役もできる形式でした。後始末のために体育館を出てきた大森さんと清水さんに「演劇、すごく良かったよ」と声をかけると、少し照れながらも、本当に達成感ある表情でニコッと笑顔を見せてくれました。
- ⑥後夜祭は、出演5団体とも持ち味を発揮して会場を盛り上げてくれました。それぞれが文化祭でいくつもの役割をこなしながらも、「後夜祭に出る！」という意欲がすごいと思いました。そして、出し物（演目）もバランスがとれていました。

スペースの関係でコメントできなかった上記以外の展示・ステージ発表も、みんな良かったと思います。文化祭も学校行事ですから、それぞれの役割を確実に果たしながら、学校全体で目標に向かって進んで行くということが大切です。ただ、全員が全く同じことを淡々とするのではなくて、一人ひとりが個性や表現力を発揮し、自分自身の色（color）を出して、最終的に一つの大きな作品になればいいのですが、それができていました。来賓として来ていた、小中野小学校の小野校長先生がブログに文化祭のことを紹介してくれていました。「昨日、小中野中学校文化祭が開催されました。テーマが『Painting～それぞれに輝くcolor』。1～3年の生徒たちの自主性、意欲あふれる演技・演奏・展示作品を見ることができました。1・2年生のえんぶりや虎舞は見ごたえがありました。体育祭や合唱コンクールでも感じましたが、生徒自らが作り上げていく行事だと思いました。ダンスではじける生徒の姿、吹奏楽部の演奏に加わった先生方、一体感がありました。感動しました。70周年記念式典のアトラクションに、えんぶりや虎舞を演じるそうですが、今から楽しみです。本校の6年生全員に見せたかったです。お手本を見て学ぶことが大きいです。ちょっと先の目標、めあてを持たせることも必要だと思います。」文化祭が成功のうちに終了したのは、もちろんみなさんの努力や頑張りがあったからですが、周囲のサポートも忘れることはできません。たとえば、小中野えんぶり組代表の橋本様であったり、左比代虎舞代表の佐々木様、あるいは小中野おやじの会の方々です。もしかすると、生徒会の陰の力もあるかもしれません。感謝の気持ちを忘れずに、次は小中野小の小野校長先生がブログで言っているように、次の目標に向けて取り組んでくれればと思います。

### 【今日のひとりごと】

- 学校だより「希望の鐘」ですが、今回をもって100号の節目となりました。読んでいただいている保護者の皆様や、地域の方々の励ましも大きいです。これからもよろしく願いいたします。
- 今日の私の似顔絵は、1年2組の岩元 さんに描いてもらいました。生徒会役員選挙の時に、岩元さんの描いた選挙ポスターが、とても温かい雰囲気“いい感じ”でしたので、ぜひ頼みたいと思っていました。岩元さんに聞いたところ、何回か描き直したそうです。（手間をかけてすみません）文化祭についても聞きました。「とても楽しかったです。えんぶりもきちんとできました。後夜祭には3年生になったら出たいと思います」ということでした。やさしそうな似顔絵を描いてくれて、ありがとうございました。